

# Gemeinde Vogelsang-Warsin

## Beschlussauszug aus der Sitzung der Gemeindevorvertretung Vogelsang-Warsin vom 29.09.2020

---

### Top 6. Anfragen und Mitteilungen

1. Hier im Gemeindebüro muss ein WLAN-Repeater her. Es ist hier ganz schlechter Empfang. Es sprechen sich alle Gemeindevorvertreter einstimmig dafür aus, dass das Amt einen Router vernünftig installieren und platzieren soll.
2. Es wurde eine Alleenschau durchgeführt. Die Beschauung der Bäume hat ergeben, dass eine Linde stehen bleiben soll und die Kastanie gefällt werden muss. Geld für den Baumschnitt ist noch da, sollte also noch dieses Jahr geschehen.
3. In diesem Jahr standen sehr viele Wohnmobile unberechtigt am Hafen. Die Wohnmobile haben sehr viel Müll hinterlassen. Es wurde ein Tor eingebaut und es ist jetzt auch ein Schloss davor. Jetzt kommt nur noch der auf den Hafen, der berechtigt ist. Das Carport am Hafen wurde auch fertig gestellt.
4. Die Feuerwehr hatte eine Kontrolle von der Unfallkasse. Jetzt ist das Protokoll da und wir sind dabei die Fehlerpunkte abzuarbeiten. Dazu gehört die Außenpflasterung, der versenkte Abtreter und im Zwischenboden werden Balken eingezogen, damit die Traglast gegeben ist.  
Weiterhin wurde die Überprüfung der Tore und der Haustechnik durchgeführt.  
Nach der Überprüfung der Feuerlöscher mussten drei neue Feuerlöscher angeschafft werden, da sie in nach Vorgabe der Unfallkasse zu alt waren.  
Eingeplant werden muss die Reparatur des Autostellplatzes und die neuen Reifen für das Feuerwehrauto.  
Bis zum 26.10.2020 müssen wir den 1. Zwischenbericht abgeben, was wir vom Protokoll schon abgearbeitet haben.
5. Wir wurden nach Dolitsche eingeladen. Die Gemeinde beantragt gemeinsame Fördermittel zum Thema: Die Zusammenarbeit beider Gemeinden in Corona Zeiten.
6. Spielplatz: Die Beschlüsse zum wirtschaftlich günstigen Anbieter werden in der nächsten Gemeindevorvertretersitzung nachgeholt. Der Zaun ist schon da, wurde von der Firma Pawlak geliefert. Die Spielgeräte haben Lieferzeiten. Der Bürgermeister möchte, dass der Zaun sofort aufgebaut wird, da die Fördermittel bis zum 14.11.2020 abgerechnet werden müssen.

Es entsteht eine harte Diskussion um die Sinnhaftigkeit der Errichtung des Zaunes bevor die Geräte aufgebaut werden. Die Gemeindevorvertreter einigen sich. Es wird nur ein Stück im Winkel von 30x30 m Zaun errichtet, der Rest erst, wenn die Spielgeräte aufgebaut sind.

Es sollte beim Spielplatz eine überdachte Sitzgruppe eingeplant werden.